

卒業おめでとうございます!

第74回 函館大学付属有斗高等学校卒業式を行いました

- ◇ 皆勤賞
- | | | | | | | | |
|------|---------|--------|--------|--------|--------|--------|--------|
| S組 | C組 | A組 | C組 | C組 | S組 | B組 | S組 |
| 全20名 | 佐々木 雄哉君 | 對馬 神威君 | 石川 大喜君 | 宮田 龍昇君 | 沢口 大和君 | 平野 健斗君 | 菅井 凜翔君 |
| | | | B組 | | | | |
| | | | 戸田 蓮君 | | | | |

【各賞 受賞者】

3年生の皆さん、「卒業おめでとうございますー!」また、これまでご子息を大切に育ててこられました保護者の皆様におかれましては心からお祝い申し上げます。令和5年3月1日(水)普通科122名に校長先生より卒業証書が授与され、皆さん晴れやかな表情で3年間過ごした学び舎を巣立っていきました。

思い返せば、高校生活の大半をコロナ禍で過ごすこととなり、学校行事や普段の生活でも制限が強いられていたことでストレスを感じていた生徒も多くいたのではないのでしょうか。入学して早々に臨時休校になったこと、放送での集会、部活動の制限、自主研修のない日程が短縮された修学旅行と大変な高校生活だったのではないのでしょうか。しかし、そのような困難な環境の中でも各自がそれぞれ目標を持ち続け、進路を決定することができました。また、困難な時だからこそ共に過ごしてきた仲間や先生方の存在はかけがえのないものになったのではないかと思います。有斗高校で学んだ経験をこれからの人生に活かし、社会でさらに飛躍してくれることを願っております。

有新有学



学年末 1年間を振り返って

私は、生徒会の仕事に携われて本当に良かったです。最初は、担任の先生に生徒会に立候補しないかと話をいただき、自分に役職が務まるかととても不安でした。しかし、生徒会に入ってから気持ちの変化が大きく、少しでも有斗高校に貢献できることはないかよく考えるようになりました。また、活動を通して生徒会の仲間、先輩ができたことはとても嬉しく思います。生徒会を勧められた時に「一歩踏み出すことができずいたら、今の気持ちは体験できなかったでしょう。来年は、後輩もできる立場となりより一層身の引き締まる思いです。行動する前に自分の限界を決めず、積極的に取り組んでいきたいです。皆さんも「一歩踏み出す」勇気を持ちどんどん新しいことに挑戦していきましょう。その先にはきっと明るい未来が待っているはずですよ。」

1年 張磨

今年度、私は生徒会の副会長を務めました。生徒会に立候補した理由は、有斗高校の生徒一人ひとりが過「こしやすすい」学校づくりを目指すことと行事などをさらに大きなものにしていきたいと思っただけです。高校生活の目標は「新しいことに挑戦する」だったので、最初は不安でいっぱいでしたが、会長や先輩方がサポートして下さい、生徒会一丸となって活動することが出来てとても楽しかったです。来年度も、生徒会活動はもちろんボランティア活動などにも積極的に参加し、より多くの意見を出して全校生徒が有意義な学校生活を送ることができるように進んでいきたいと思っております。

1年 佐々木

3月に行われた学校行事

- ◇ 3月1日(水) 第74回卒業式
- ◇ 4日(土)〜7(火) 学年末試験
- ◇ 8日(水) 自衛隊説明会
- ◇ 9日(木) 一般常識テスト
- ◇ 18日(土) 終業式